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Résumé : L’analyse économique du désarmement fait généralement l’hypothèse 
selon laquelle tout désarmement libère des ressources et améliore le potentiel de 
la croissance économique nationale. Cette présentation facile ne prend pas en 
compte le coût du désarmement, les questions économiques sectorielles, 
catégorielles et territoriales de la conversion des industries d’armement, les 
problèmes relatifs à la sécurité nationale. Un désarmement négocié par les pays 
se doit d’être progressif, général et continu. Toute situation de paix n’est pas 
nécessairement préférable à une situation de conflit. Un désarmement est une 
décision politique majeure fondée sur la confiance réciproque des Etats. 
 
The economic analysis of disarmament generally makes the assumption that all 
disarmament frees up resources and improves the potential for national economic 
growth. This facile presentation does not take into account the costs of 
disarmament, the sectoral, categorical and territorial economic issues of arms 
industry conversion, and national security concerns. Disarmament negotiated by 
countries must be progressive, general and continuous. Any situation of peace is 
not necessarily preferable to a situation of conflict. Disarmament is a major 
political decision based on mutual trust between states. 
 
Mots clés : Désarmement, développement économique, désarmement pour le 
développement 
 
Disarmament, economic development, disarmament for development 
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